



Municipalité de
Pointe-Fortune

Pointe-Fortune, le 10 janvier 2022

**PROJET DE RECHERCHE SUR LES ASPECTS PSYCHOLOGIQUES ET LES
EXPÉRIENCES DES SINISTRÉS APRÈS LES INONDATIONS**

Bientôt cinq années après les événements historiques des inondations de 2017 & 2019 vécues par plusieurs résidents des municipalités au Québec. Un projet de recherche financé par le réseau RIISQ (Réseau intersectoriel des inondations au Québec) démarre en janvier 2022 dans la MRC de Vaudreuil-Soulanges.

Ce projet a pour but de comprendre les aspects psychologiques et les expériences des sinistrés après les inondations pour ensuite proposer des mesures pour en atténuer les impacts.

Les résidents des zones inondées dans les municipalités de Vaudreuil-sur-le-Lac, Terrasse-Vaudreuil, L'Île-Perrot, L'Île-Cadieux, Rigaud, **Pointe-Fortune**, Hudson, Vaudreuil-Dorion, Notre-Dame-de-l'Île-Perrot seront bientôt contactés par l'équipe formée de chercheur(e)s provenant du Centre de recherche et d'innovation en sécurité civile du Québec (Centre RISC), de l'Université McGill, et de l'Université de Montréal.

Nous vous invitons à participer en répondant aux questionnaires qui vous seront envoyés durant les mois de janvier et février 2022.

Si vous souhaitez avoir des éclaircissements sur le projet et les trois (3) certificats éthiques qui lui ont été octroyés afin d'assurer la confidentialité de l'information veuillez contacter l'équipe de recherche en utilisant cette adresse courriel projetriisqmrcvs@gmail.ca.

Source : Municipalité de Pointe-Fortune

Université 
de Montréal

 **McGill**
UNIVERSITY



**CENTRE
RISC**

CENTRE DE RECHERCHE
ET D'INNOVATION
EN SÉCURITÉ CIVILE
DU QUÉBEC